



Landeshauptstadt München, Referat für Arbeit und Wirtschaft
Herzog-Wilhelm-Straße 15, 80331 München

Clemens Baumgärtner
Referent für Arbeit und Wirtschaft

Herrn
XXXXX
XXXXX
XXXXX München

Datum
18.04.24

Wie sieht es mit der Fernwärme Planung für Berg am Laim aus?

BV-Anfrage Nr. 20-26 / Q 00405 aus der Bürgerversammlung des Stadtbezirkes 14 – Berg am Laim vom 10.04.2024

Sehr geehrter Herr XXXXX,

die Bezirksausschuss-Geschäftsstelle Ost hat mir Ihr Anliegen aus der Bürgerversammlung des Stadtbezirkes 14 – Berg am Laim vom 10.04.2024 weitergeleitet und mich gebeten, Ihr Anliegen zu prüfen und Ihnen direkt zu antworten. Gerne komme ich dieser Bitte nach.

Die kommunale Wärmeplanung ist jedoch leider noch nicht abgeschlossen. Daher senden wir Ihnen anbei ein Informationsschreiben zum Thema Fernwärme und kommunale Wärmeplanung (s. Anlage), das wir auch an die Bezirksausschüsse gesendet haben. Dort ist eine Internetadresse angegeben, unter der Sie den aktuellen Stand des Transformationsplans Fernwärme einsehen können.

Aufgrund der Komplexität des Themas wurde der Transformationsplan Fernwärme allerdings nicht wie im Informationsschreiben angegeben im vierten Quartal 2023 fertiggestellt, sondern wird nun in der gemeinsamen Sondersitzung des Ausschusses für Arbeit und Wirtschaft und des Ausschusses für Klima- und Umweltschutz am 07.05.24 mit folgender Beschlussvorlage eingebracht:

Dekarbonisierung der Fernwärmeversorgung in München
Transformationsplan für die Fernwärme
Sitzungsvorlagennummer 20-26 / V 12515

Im gleichen Ausschuss wird auch folgende Beschlussvorlage zur kommunalen Wärmeplanung eingebracht:

Kommunale Wärmeplanung für München
Sitzungsvorlagennummer 20-26 / V 11411

Es handelt sich um öffentliche Beschlussvorlagen. Die Beschlussvorlagen sind daher auch im Ratsinformationssystem abrufbar (<https://risi.muenchen.de/>).

Ich hoffe, Ihnen mit diesen Informationen weitergeholfen zu haben.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Clemens Baumgärtner